

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Pengaruh Konsentrasi BAP dan NAA terhadap Induksi Kalus Daun Pasak Bumi (*Eurycoma longifolia* Jack) Secara *In Vitro*” ini dapat diselesaikan. Shalawat beserta salam tak lupa penulis haturkan kepada junjungan nan mulia Nabi Muhammad SAW yang mana berkat rahmat Beliau kita mampu merasakan dunia yang penuh dengan ilmu pengetahuan ini.

Penulis mengucapkan terimakasih tidak terhingga kepada kedua orang tua tercinta serta keluarga atas doa, dukungan dan semangat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis juga menghaturkan terima kasih kepada Bapak Zulfahmi, S.Hut., M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Ervina Aryanti, S.P., M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak memberi bimbingan, petunjuk dan motivasi sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak serta merta hadir tanpa bantuan dan dukungandari semua pihak. Mudah-mudahan segala sesuatu yang telah diberikan menjadi bermanfaat dan bernilai ibadah di hadapan Allah SWT.

Penulis berharap skripsi ini dapat membawa manfaat baik bagi penulis secara pribadi maupun kepada semua pembaca pada umumnya. Penulis juga memahami sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan demi perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat memberikan inspirasi bagi para pembaca untuk melakukan hal yang lebih baik lagi dan semoga skripsi ini bermanfaat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa.

Pekanbaru, Mei 2018

Tuti Rahmana Nasution